

# EAM-STIFTUNG ZEICHNET 16 PREISTRÄGER AUS

**5.000,- € GEHEN NACH SCHENKLENGSFELD**

KASSEL, 16. NOVEMBER 2016



*Die Preisträger der EAM-Stiftung 2016.*

Mit insgesamt 55.000 Euro fördert die EAM-Stiftung in diesem Jahr 16 regionale soziale Projekte in den zehn Landkreisen Altenkirchen, Gießen, Göttingen, Hersfeld-Rotenburg, Kassel, Lahn-Dill, Marburg-Biedenkopf, Northeim, Schwalm-Eder und Werra-Meißner. Mit dem Geld werden gemeinnützige Projekte in der Region vorangetrieben, bei denen der Nachwuchs, benachteiligte oder ältere Menschen im Fokus stehen. Das erklärten EAM-Geschäftsführer Georg von Meibom und der Landrat des Landkreises Kassel Uwe Schmidt als Vorsitzender des Stiftungskuratoriums anlässlich der Preisträger-Bekanntgabe der elften Stiftungsausschreibung in Kassel.

Insgesamt hatten sich in diesem Jahr 162 gemeinnützige Initiativen und Organisationen mit ihren Projekten um die Stiftungspreise beworben. „Die Förderschwerpunkte der Stiftung waren die Bereiche „Bildung und Erziehung“ sowie „Jugend- und Altenhilfe“, erklärte Uwe Schmidt. Georg von Meibom hob das soziale Engagement der Stiftung vor dem Hintergrund der aktuellen gesellschaftlichen Herausforderungen hervor: „Unser Ziel als hundert Prozent kommunales und in der Region verankertes Unternehmen ist es, wichtige gemeinnützige Projekte zu unterstützen und weiterzuentwickeln“.

Eine Förderung in Höhe von 5.000 Euro erhalten auch die Landfrauen vom Landecker Amt in Schenklengsfeld. Der Verein plant mit der Errichtung und ehrenamtlichen Betreuung des „Cafés Miteinander“ einen Treffpunkt für Jung und Alt im Mehrgenerationenhof der Großgemeinde im Landkreis Hersfeld-Rotenburg. Das Geld dient der Anschaffung von Mobiliar und Inventar.

Herzlichen Glückwunsch !